



Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2018

Anzug Franziska Roth-Bräm und Konsorten betreffend siedlungspolitische Optimierung der Platzierung von IWB-Trafostationen

P155562

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Franziska Roth-Bräm abzuschreiben.

Begründung

Die Überprüfung der mit einer Bezirks- oder Transformatorstationen belegten Parzellen ergibt, dass sich in Basel höchstens vier Parzellen, die den IWB Industrielle Werke Basel gehören, aufgrund ihrer Lage innerhalb eines bereits bestehenden Wohnumfelds für eine Umnutzung zu Wohnzwecken eignen können. In Riehen kommt allenfalls ein weiterer Standort dazu. Auf diesen Parzellen wäre es technisch möglich, Wohnbauten zu errichten und die elektrischen Anlagen der IWB in Untergeschossen unterzubringen. Vor diesem Hintergrund sieht der Regierungsrat keinen Bedarf für eine spezielle Standortplanung der IWB-Trafostationen.

